

Aseguran que fracasará política agresiva de Trump hacia Cuba



La Habana, 26 mar (RHC) La política hacia Cuba del gobierno de Donald Trump está condenada al fracaso y se aferra a una estrategia anacrónica, opinó el intelectual francés Salim Lamrani, en un artículo divulgado en París.

De acuerdo con el académico y escritor, esa política “está condenada al fracaso y a aislar a los Estados Unidos”, como lo ilustra el voto de 2017 en la Asamblea General de la ONU, en el cual 191 países condenaron las sanciones económicas de Washington contra La Habana.

Lamrani aseveró que “al volver a una política basada en la hostilidad hacia Cuba, el gobierno de Trump pone fin a los progresos registrados durante la presidencia de Barack Obama”.

El intelectual, autor de varios libros sobre Cuba, subrayó las decisiones que marcan un retroceso, como la reducción del personal de la embajada estadounidense en La Habana y la expulsión de diplomáticos de la representación cubana en Washington, con el pretexto de los presuntos ataques acústicos.

Trump tomó esas disposiciones pese a reconocer que sus investigadores fueron incapaces de determinar los responsables de esos supuestos ataques y las causas, subrayó Lamrani, citando fuentes del gobierno norteamericano.

De acuerdo con el especialista, con su política de hostilidad Trump “se opone a la voluntad de la mayoría de los ciudadanos de Estados Unidos, que aspiran a normalizar las relaciones con Cuba”.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/158375-aseguran-que-fracasara-politica-agresiva-de-trump-hacia-cuba>



Radio Habana Cuba